

MARIANO SABINA MACHADO, ALCALDE DE VILLANUEVA DE LOS INFANTES (CIUDAD REAL)

"Tenemos que devolver a la ciudadanía el protagonismo en la vida política municipal"

El socialista Mariano Sabina ha vuelto a la Alcaldía de Villanueva de los Infantes tras cuatro años en la oposición. Ahora, en su nueva etapa apuesta por devolver a la ciudadanía el protagonismo en la vida política municipal, a través de crear normativas y cauces de participación. En cuanto a los grandes proyectos, a los que Sabina denomina de legislatura, están la construcción de un recinto ferial, la mejora de las instalaciones sanitarias o la ampliación del polígono industrial.

- ¿Qué significa para usted haberse alzado, por primera vez en la historia democrática de Infantes, con la mayoría absoluta?

"Una gran satisfacción, ya que ello significa el reconocimiento del pueblo a las posibilidades y capacidad del proyecto que representaba la candidatura del PSOE en Villanueva de los Infantes. La satisfacción es plena porque los resultados han superado incluso las expectativas, siendo abrumadoramente positivos, alcanzando la victoria en la totalidad de las mesas, algo que no había ocurrido nunca y también porque hemos superado la barrera de los 2.000 votos.

En Infantes, el PSOE ha gobernado siempre excepto en la legislatura anterior, pese a que siendo el partido más votado hemos estado en la oposición merced a un pacto entre PP e Independientes. Esto ha venido a demostrar que este tipo de acuerdos traen resultados negativos para la localidad, pese a que el PSOE en la pasada legislatura hizo una oferta de colaboración que no fue posible debido a la marginación que sufrimos los ediles socialistas".

- ¿Cómo se han encontrado el Ayuntamiento tras estos cuatro años?

"Lo hemos encontrado tremendamente degenerado en cuanto a la vida política, que pretendemos regenerar en los próximos meses, acabando con la apatía ciudadana y la falta de participación municipal.

En cuanto a la corporación hemos ofrecido participación al resto de grupos y el clima es bueno, con ganas de colaborar de todos los concejales.

Lo que también tenemos que hacer es devolver a la ciudadanía el protagonismo en la vida política municipal, y eso se hace a través de crear las normativas y los cauces de participación. Está en marcha un reglamento de participa-

ción ciudadana, que hace más de un mes fue entregado a sesenta representantes del movimiento asociativo y que, posiblemente, a últimos de septiembre se apruebe en Pleno. Además, se ha aprobado el reglamento del registro de asociaciones municipales y un reglamento de honores y distinciones. También se ha puesto en marcha una Concejalía específica, la de Participación Ciudadana, y a través de ella se está editando un boletín digital desde el que se puede solicitar documentación pública.

Por otro lado está el proyecto de iniciar el próximo año un boletín impreso.

En definitiva, lo que queremos es devolver el protagonismo a la ciudadanía, lo que ya se está notando en diversas actividades.

- ¿Cuál es la situación económica del Ayuntamiento?

"Tremendamente preocupante, pero no catastrófica. Podemos decir que en 1999 la deuda viva era de 52 millones de pesetas y ahora está cercana al millón de euros (166 millones de pesetas). Esta deuda se ha generado año tras año mediante actividades crediticias, y esta situación no se la puede permitir el Ayuntamiento. Hemos de ser capaces de imaginar formas de financiación que no se basen exclusivamente en operaciones crediticias.

En resumen, la situación económica no es buena pero esperamos reconducirla en estos cuatro años".

- ¿Cuáles son los principales proyectos y cuál será su periodo de desarrollo?

"Los proyectos nos los hemos marcado por legislatura. Hay algunos inmediatos, como devolver la ilusión y la participación y luego hay otros a medio plazo como la acometida de un plan real de arreglo de caminos, de pavimentaciones y acerados o el mantenimiento y la mejora de la red de saneamiento.



En cuanto a la Corporación, hemos ofrecido participación al resto de grupos y el clima es bueno, hay ganas de colaborar

En Villanueva de los Infantes, al igual que en todos los municipios del Campo de Montiel, tenemos el problema de la escasez de agua y hay que acometer la captación de nuevos sondeos y fuentes de agua.

Tenemos también proyectos de desarrollo, como la construcción de un recinto ferial, del centro de infraestructuras, la mejora de las instalaciones sanitarias o la ampliación del polígono industrial. Estos proyectos son de legislatura y muchos de ellos ya están planteados en las diferentes administraciones.

Todos estos proyectos quedaron recogidos en un pro-

La provincia de Ciudad Real está generando muchos proyectos, y los pueblos de relevancia turística no podemos quedarnos al margen

Necesitamos mucho apoyo institucional pues somos municipios de recursos económicos limitados

